

Découverte de la boule lyonnaise pour les handicapés de DELTHA SAVOIE

Parmi toutes les nombreuses manifestations prévues pour l'année 2020, une nouvelle a eu lieu dernièrement au boulodrome couvert en présence des adultes handicapés de DELTHA SAVOIE à St Vital.

Il s'agissait pour l'Amicale Boule Uginoise de faire découvrir aux participants le sport boule lyonnaise avec de la pratique, de la démonstration et des jeux.

Une matinée leur a été consacrée en présence des 2 éducateurs Sylvie et Florian et de bénévoles du club.

Cette session fut riche en émotion et le directeur de DELTHA SAVOIE Mr Christophe HENRY a tenu à remercier le bureau pour avoir accepté ce projet proposé par Mme Sylvie Lopez, projet qui comprend 3 autres sessions qui se dérouleront à raison d'une fois par trimestre.

